

Vorwort zur dritten Auflage des zweiten Bandes.

Die dritte Auflage ist durch Aufnahme von neuen Methoden und Abbildungen vermehrt worden. Auch wurde überall statt des „Mohrschen“ das wahre Liter eingesetzt. Im übrigen ist die Anordnung des Stoffes unverändert.

Bei der Durchsicht der Korrekturen, ebenso beim Nachrechnen der Tabellen, wozu die internationalen Atomgewichte ($O = 16$) von 1904 benützt wurden, unterstützte mich Herr Dr. F. Henz, Chemiker in Kalk bei Köln a. R., in tatkräftigster Weise.

Die Zeichnungen zu den neu hinzugekommenen Abbildungen wurden von meinem Sohne W. D. Treadwell und zum Teil von meinem Assistenten Herrn P. Joshua entworfen. Allen diesen Herren sage ich auch an dieser Stelle meinen verbindlichsten Dank.

Zürich, im Oktober 1904.

Der Verfasser.